

## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### COURSE À RELAIS ENTRE RIVIÈRE-AU-RENARD ET GASPÉ - 60 JEUNES COUREURS RELÈVENT LE DÉFI! -

---

**Gaspé, le 24 septembre 2013** – Ce matin, malgré la température peu clémente, les 60 élèves des écoles Antoine-Roy de Rivière au-Renard et C.-E.-Pouliot de Gaspé ayant participé au *Grand Défi Pierre Lavoie au secondaire* en juin dernier, ont effectué une course à relais pour clore leur participation à l'événement.

Supervisés par 16 intervenants scolaires, les jeunes coureurs sont partis à 8 h 30 de l'école Antoine-Roy pour se diriger vers l'Hôtel de Ville de Gaspé à 11 h 40, leur point d'arrivée. Sur la route, encouragés par les automobilistes et les passants, les jeunes ont réalisé quelques « visites éclair » devant les locaux du siège social de la Commission scolaire et les écoles primaires du Grand Gaspé.

Arrivés à l'Hôtel de Ville de Gaspé, chaque coureur a reçu un certificat et une médaille pour le féliciter de sa participation au *Grand Défi Pierre Lavoie au secondaire*. Rappelons que les 15 et 16 juin 2013, les 60 jeunes se sont relayés à la course à pied durant 24 heures et ont parcouru 270 kilomètres entre Québec et Montréal. Tout un exploit qui mérite d'être souligné !



La Commission scolaire des Chic-Chocs félicite les jeunes qui ont relevé ce GRAND défi et remercie les membres de son personnel qui contribuent GRANDEMENT au développement d'une communauté de citoyens en santé, responsables et fiers. Bravo à tous!

- 30 -

**Source :**

Service des communications  
Commission scolaire des Chic-Chocs

**Photo et information :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication  
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912